ECONOMÍA Y EMPRESAS LUNES, 12 DE DICIEMBRE, 2011 Opinión

## Última hora

### La Junta "reprogramará" las rutas escolares para ahorrar 14,5 millones

Tel Gobierno regional se ha propuesto "reprogramar" las rutas de transporte escolar para conseguir un ahorro de 14,5 millones de euros. Así lo confirmaba el consejero de Educación, Cultura y Deporte, Marcial Marín, quien adelantaba que a partir de este momento se establecerán mesas técnicas, de las que formarán parte la Federación Regional de Empresarios de Transporte de Viajeros por Carretera de Castilla-La Mancha (Fetvicam) y las consejerías de Sanidad, Fomento y Educación, con el objetivo de evitar duplicidades. Marín subrayaba asimismo la necesidad de hacer un estudio que permita optimizar los recursos actuales. En la región hay 1.279 rutas que no se han tocado en 20 años.

#### El CES y el Defensor del Pueblo ya tienen los días contados

TEl Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) publicaba el pasado viernes las leyes de supresión del Consejo Económicoy Social de Castilla-La Mancha (CES) ydel Defensor del Pueblo. Sendas normas entrarán en vigor 20 días después de su publicación, por lo que tan sólo un par de días antes de que finalice el año, los dos organismos habrán quedado suprimidos. La ley sobre el CES establece que los funcionarios de carrera que estuvieran prestando sus servicios en el CES quedarán adscritos ala Administración regional, cesando el resto del personal el día de entrada en vigor de la ley. Sus bienes se incorporarán al patrimonio de la Comunidad Autónoma. En cuanto al Defensor del Pueblo, quedan suprimidos todos los puestos de trabajo adscritos a la Oficina.

## Los protagonistas de la semana



Juan Manuel García PRESIDENTE DE FRICAM

La Federación Regional de Empresas Instaladoras y Mantenedoras de Fluidos y Energía de Castilla-La Mancha (Fricam) tiene nuevo presidente en Juan Manuel García, tras la celebración de su IX Asamblea General Ordinaria. Sustituye en el cargo a Ángel Turrillo quien ha presidido la federación los últimos tres años.



**Dulcinea López Arce**PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN DE
CENTROS DE ENSEÑANZA (ACEPA)

Dulcinea López Arce, de Albacete, preside desde ahorala Asociación de Centros de Enseñanza Privada de Albacete, Acepa, en sustitución de César Yagüe Panadero. Los objetivos que se marca la Asociación en esta nueva etapa pasan, en primer lugar, por luchar contra la economía sumergida que padece el sector.



María Ángeles Zurrilla VICERRECTORA DEL CAMPUS DE CUENCA

La decana de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Cuenca, Mª Ángeles Zurilla, será la vicerrectora del Campus de Cuenca tomando el relevo de José Ignacio Albentosa. Zurilla, que aseguró que está muy ilusionada ante este nuevo reto, está vinculada a la Universidad de Castilla-La Mancha desde hace 20 años.



## Prieto visita el Autobús Iberdrola en Cuenca

El presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, Benjamín Prieto, visitaba el Autobús Iberdrola en la capital conquense. Durante la visita estuvo acompañado por el responsable de Relaciones Institucionales de Iberdrola en Castilla-La Mancha, Miguel Ángel Benita, quien le explicó el funcionamiento de esta iniciativa, que pretende impulsar el compromiso con el desarrollo sostenible.



# Los farmacéuticos entregan sus reconocimientos

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ciudad Real entregaba sus reconocimientos de este año, en el transcurso del acto institucional en honor a su patrona. En esta edición se ha querido destacar la labor de los farmacéuticos del Programa de Dispensación de Metado-

na, así como a los profesionales que colaboran como educadores sanitarios en el programa de radio "La farmacia en casa", así como a su gabinete de comunicación. Un reconocimiento muy especial fue para la periodista, recientemente fallecida, Silvia Fernández-Pacheco.

## La columna

# Labajada de los tipos de interés a estas alturas

#### R. Abellán

El Banco Central Europeo (BCE), decidía el pasado jueves bajar los tipos de interés un cuarto de punto. Aunque no se puede negar que es una noticia más positiva que si sucediera lo contrario, lo cierto es que en el momento de crisis en el que nos encontramos los expertos no le dan tanta importancia aunque debería de tenerla. Y no se la dan porque mientras no fluya el crédito como sería de esperar no llegará a la economía real esta bajada de tipos.

La realidad es que el miedo persiste y cualquiera que se acerque a un banco o caja para pedir un préstamo se encuentra con

#### BCE

Bajaba el tipo de interés hace unos días en un cuarto de punto

exigencias de solvencia difícilmente superables y créditos cada vez más caros, así es que el mantenerse sin hacer movimientos en este sentido está siendo la tónica habitual lo que conlleva, por otro lado, el hecho de que no existe movimiento de dinero y que la rueda cada vez se mueve menos.

Además, la incertidumbre mantiene el dinero de los inversores en el bolsillo, inversiones que son fundamentales en estos momentos en los que las salidas son cada vez menos.

Así las cosas, la incertidumbre económica sigue planeando sobre nuestras cabezas y aunque se espera que el mercado se pueda relajar algo, la realidad nos dice que ahora mismo tienen que haber cambios de calado para que el rumbo dé un giro total, por otro lado muy necesario.